

COMITÉ EMPRESA METRO

Asistentes Comité de Empresa

CIM

UGT

CGT

CCOO

CPTC

SO

SU

OTROS

CIM

UGT

CGT

CCOO

CPTC

SO

SU

Reunión Pleno Ordinario del Comité de Empresa de Ferrocarril Metropolità de Barcelona.
Día: 16/02/2023
Hora: 9:30h
Lugar: Local Comité Empresa Sta. Eulalia
Se reúne el Comité de Empresa con el siguiente orden del día:

1. **Permanente.**
2. **Orden del día.**
3. **Varios.**

Se entrega al CE una recogida de firmas de los OMMM solicitando una asamblea sectorial con control de acceso.

Se entrega al CE una recogida de firmas de la plataforma de la noche para solicitar una asamblea sectorial para debatir y votar lo que les afecte.

Se presenta en el CE una representación del colectivo CTO, con una recogida de firmas exigiendo que no se valide ningún cambio sin consultarlo con el colectivo.

1. **Permanente:**

Presidente informa de la comunicación por parte de RRLL la apertura de taquillas en Fondo L1, el 6 de marzo. Acudirá CIM.

La asociación de afectados por amianto de Metro, solicitan al Comité si se les puede facilitar el disponer del local del comité un día por la tarde. Se les indicará que sí y el Presidente se lo trasladará.

Documentación para archivar.

UGT- Acta del día 9 de febrero para firmar y actas de los días 12, 19 y 26 de enero para archivar.

UGT- Respecto a las firmas entregadas por diferentes colectivos, se deberán gestionar los días, y para la de la noche se debe buscar un local adecuado por el volumen de personas adscritas al turno de noche.

CCOO- Para el turno de la noche no sería problema, ya que es en un único horario. Respecto a la de OMMM hay tres turnos de trabajo y por lo tanto se debe articular para los horarios de convocatoria.

CIM- Estamos de acuerdo en convocar las asambleas que se han solicitado a este CE y se debería pensar un horario unificado que permita la asistencia de todas las personas con horario de tarde.

UGT- Proponemos convocar la asamblea de OMMM una a las 10h y otra a las 19h. Creemos que se podría hacer en la sala Gaudí.

Presidente resume que la asamblea sectorial para el personal del turno noche se buscará un local externo. Solicitará para cuando se tenga la fecha, a RRLL la relación de personas que cobren el plus nocturno fijo para el control de accesos.

Respecto a la de Material Móvil se realizará en Gaudí y cuando se acuerde la fecha solicitarla a la empresa.

SO- Si es por fechas, puede ser cualquier día siendo en Gaudí.

Presidente para la de OMMM se haría a propuesta de una sección sindical el próximo jueves 23 a las 10h y 19h.

Enviará la convocatoria de asamblea CCOO al colectivo de OMMM.

2. Orden del día

CIM- Se ha recibido la factura del Casinet de la asamblea sectorial de AAC's y solicitamos que se tramite a RLL para el cobro.

CIM- En L1 la formación de T-Mobilitat se está realizando en Arc de Triomf, se generan problemas Debido a la afluencia de pasaje que tiene que absorber las distribuidoras que no están dedicadas a formación. Hemos tenido conocimiento que se han generado situaciones de confrontación entre el pasaje y las personas que reciben la formación.

CGT- Entendemos que quizás en este caso lo más rápido y práctico sería una llamada a RLL y que cambien la estación donde se imparta esta formación o que hagan lo necesario para solventar la problemática.

CIM- Aparte de la llamada, creemos que el escrito se debe hacer si entendemos que la contestación de RLL no garantiza la solución de la problemática.

UGT- Creemos que si con la llamada se soluciona el problema, el escrito en este caso no sería necesario.

CIM- Sobre el escrito 008-23 referente al pase de una persona de bolsa de verano a TP, solicitamos que se reclame por teléfono.

UGT- Hace un mes instalaron un servicio de Bicing en el Baix Llobregat y hemos visto que en las bicicletas está el logo de TMB. Proponemos un escrito solicitando información a este respecto

Se enviará un borrador de escrito.

CGT- Referente al mail que enviaron los Coordinadores de Seguridad y que quedó pendiente del pleno anterior, preguntamos si ya se han realizado las consultas y como se solicitó aplazarlo para recabar información ya se está en disposición de contestar.

SU- Ya hemos recabado la información con nuestra afiliación y no hay ningún problema en que se haga el escrito que se comentó.

CPTC- Estamos de acuerdo con el escrito.

Se enviará borrador de escrito.

SO- Referente a las recetas, cuando vas a la farmacia y compras lo prescrito, desaparece del portal de la Meva Salud, y el recibo de la farmacia no sirve para tramitar el abono por parte de la empresa. Proponemos que se haga una llamada solicitando información de qué forma se va a proceder para subsanar este problema.

UGT- Creemos que en este caso si se debería hacer un escrito para que den la información.

Se hará borrador del escrito.

SO- Nos gustaría proponer y para que lo valoren los sindicatos/secciones sindicales, el ir pensando en una asamblea general informativa. Creemos que teniendo en vista dos asambleas sectoriales, de las que hemos hablado hoy, debería ser después de las mismas.

CCOO- No tenemos problemas en hacer una asamblea general informativa, pero primero se han de hacer las asambleas sectoriales, tanto las que están pendientes como las de todos aquellos colectivos que así lo soliciten. Tenemos conocimiento que se están llevando a cabo recogidas de firmas con este propósito. También indicamos que se han de hacer en streaming para que aquellas personas que no puedan por conciliación familiar o cualquier otra casuística la puedan seguir, ya que hemos recibido quejas en ese sentido.

SU- Nos parece una buena idea y estamos de acuerdo en realizarlas en streaming. Al ser informativa se podría conectar un mayor número de personas trabajadoras.

COMITÉ EMPRESA METRO

SO- No hemos recibido ninguna queja de nadie por problemas de conciliación. Nos parece incongruente pagar una sala para que se conecten desde casa para seguir una asamblea, es como muy surrealista el tema.

CIM- Estamos de acuerdo en que el Comité de Empresa convoque asamblea general informativa una vez realizadas las sectoriales.

CPTC- Sobre retransmitir las asambleas en streaming, pensamos que todo aquello que hagan los sindicatos tiene que fomentar la participación, como siempre hemos dicho. Si el streaming favorece la participación, ya adelantamos que cuando llegue el momento de debatirlo aquí, nos parecerá bien.

UGT- Cuando se inicia un proceso como se ha hecho con la de AAC's de asamblea sectorial, debemos hacer las que se van solicitando sectoriales. Se sabe que hay más colectivos que van a solicitar asamblea sectorial. Por lo tanto creemos que de momento no es tan urgente esa asamblea general informativa, ya que sería una falta de respeto hacia los otros colectivos. El método de participación, debemos abrir nuevos caminos, ya que la evolución tecnológica así lo permite, y entendemos que fomenta la participación, y como ejemplo sindicatos del metro de Madrid así lo hacen y que dicho de paso esos sindicatos tienen representación en este Comité de Empresa.

CGT- Creemos que se debe hacer esta asamblea general, la duda sería si ha de ser decisoria o informativa. Entendemos que debería ser después de estas dos sectoriales que han solicitado. Un buen momento sería después de estas dos. Sobre el hacer asambleas en streaming, puede que al tener una organización estatal, seguro que hay un ahorro de costes y resulta incluso más efectivo para esas organizaciones. Pero hay que tener siempre en cuenta que si esa no es la casuística, la fuerza de la asamblea es la presencia de las personas trabajadoras y que puedan participar. Seguramente en aras de hacerla más participativa, en este caso sería una manera de desmotivar a las personas para que no acudan y tampoco sabríamos quien se conecta, podría conectarse la misma Dirección. Sabrían perfectamente nuestros pasos y fuerza y en cambio nosotros no sabríamos nada sobre sus intenciones.

CCOO- Todas las lecturas son válidas, existen en la actualidad herramientas para saber cuántas personas están conectadas en cada momento a este tipo de asambleas. Por otra parte, no se trata de dilatar la asamblea general informativa de manera innecesaria en el tiempo, se trata de garantizar el mismo derecho para todas las personas y colectivos.

CGT- Creemos que es importante que no se dilate en el tiempo.

Presidente informa que hablado con RRL:

Para el jueves 23 no está disponible la sala Gaudí por la tarde.

Se acuerda que se hará por la mañana en la sala Gaudí a las 10h, y por la tarde a las 19h en el local comité el próximo jueves 23.

Sobre el abono de recetes indican que ha salido un complemento de cuadro en el día de ayer, indicando como se debe de realizar el trámite.

SO- manifiesta que un complemento de cuadro solo es de obligación en operación y que siendo un tema de carácter general se debe hacer extensible, mediante aviso, a toda la plantilla

Presidente indicara a RRL que se ha de publicar esta información para conocimiento de toda la plantilla.

RRL dará traslado a todas las personas trabajadoras de ropa azul de otros colectivos con notas de servicio.

Se ha recibido respuesta al escrito 008-23.

Receso del CIM

CIM- Vista la respuesta al escrito 008/23, mantenemos que se ha de realizar la reunión. Entendemos que todos los pases que se generen han de ser siguiendo un escalafón actualizado, también indicamos que por lo tanto en este pase se debería haber utilizado un escalafón actualizado. Creemos que se debería

COMITÉ EMPRESA METRO

tratar en la próxima sesión del CE una respuesta a este escrito ya que no puede ser que las personas trabajadoras tengan un perjuicio por este hecho.

CGT- Hemos llamado al Casinet para poder hacer la asamblea del personal del turno de la noche, y tanto el día el 2 como el 9 no está disponible, podría celebrarse el día 6 de marzo en el horario que se ha comentado, es decir a las 17h.

Presidente solicitará estos listados, dada la casuística del personal que abarca este turno.

Finaliza el pleno del cual como secretaria extendiendo esta acta.

